

## KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT. atas karunia, rahmat dan hidayahNya serta nikmat iman dan kecerdasan dalam kehidupan ini. Semoga shalawat dan salam senantiasa tercurah kepada Rasulullah SAW, sebagai rujukan teladan dalam perbuatan dan sikap, berpikir serta menjalani kehidupan spritualitas, untuk menyatu dalam tanda-tanda kebesaran Allah SWT, baik di dunia maupun di akhirat kelak. Mudah-mudahan kita pun menjadi bagian dari proses pencerahan dalam cahaya Ilahi. Aamiin Yaa Robbal Aalamiin.

Skripsi ini tidak mungkin dapat penulis selesaikan, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Sehubungan dengan itu, penulis hendak menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dan membimbing dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada yang terhormat Prof. Dr. Isparwati Asrie M,SI selaku Dosen Pembimbing, yang dengan kesabaran dan kesungguhan beliau memberikan bimbingan dan arahan untuk kesempurnaan Skripsi ini. Terima kasih kepada Dr. Farid Hamid selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi, telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, arahan, dan semangat, dalam penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada Hj Endang Setiawan Selaku Kepala desa, Sekertaris, Bendahara dan Tim Sukses juga Bpk Jaja, Bpk Fahri yang telah bersedia memberikan informasi yang penulis perlukan untuk keperluan Skripsi ini. Kesan yang tidak mungkin dilupakan terhadap semua informan dalam kesibukannya masing-masing, bersedia meluangkan waktunya untuk penulis wawancara.

Terima kasih kepada Almarhum Djoko Mursito Humardani, Mama tercinta Sofia Syukur, atas kesabarannya dalam mendampingi penulis disertai doanya merupakan karunia Allah SWT yang tiada terhingga. Terima kasih juga kepada Kakak tersayang Ayu Larasati, Djoyo Sektiono dan Adikku Restu Ajeng Nadila atas dukungan dan doa yang diberikan selama menyusun Skripsi. Terima Kasih untuk Tim Gadok yaitu Moh Fahmi Guslim, Sarna, Faqih,

Mohamad Ridwan, Bude, Denis, Nuy, Pak Hamzah dan Pak Masduki yang telah banyak mendoakan merupakan suatu yang menyenangkan dan sekaligus sebagai dorongan untuk menyelesaikan studi. Terima Kasih Kepada Teman Terbaik Rhina Ayu yang telah banyak memberikan dorongan semangat dan doa. Terima Kasih Kepada Angkatan Alumni Man II Bogor. Terima Kasih Kepada Keluarga Besar Hardilah Syukur dan Keluarga Besar Soedjono Humardani atas doa dan dukungannya.

Akhirnya penulis sampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan dorongan semangat sehingga Skripsi

ini dapat dilesaikan. Semoga Allah SWT memberikan balasan kepada semua yang telah membantu penulis dalam membuat Skripsi ini. Penulis menyadari Skripsi ini adalah bagian yang paling terkecil ilmu yang ditebar Allah SWT ke dunia ini, harapan penulis adalah semoga skripsi ini bermanfaat untuk perkembangan ilmu komunikasi di Indonesia. Amiin Yaa Robbal Aalamiin.

Jakarta, 28 Februari 2020

Wassalam,



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

**Parikesit**

**44214110178**